

La UMH captó 9,3 millones para investigación en 2014, un 30% más - La Verdad - 10/06/2015

La UMH captó 9,3 millones para investigación en 2014, un 30% más

La universidad solicitó el año pasado diez patentes y publicó un millar de artículos científicos en diversas revistas

:: R.E.

ELCHE. La Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche captó el año pasado para investigación un total de 9.324.381,63 euros, casi un 30% más que en 2013. Así se refleja en la memoria elaborada por el vicerrector de Investigación e Innovación y la Oficina para la Transferencia de Resultados de Investigación (OTRI).

De los más de nueve millones captados por investigadores de la UMH en 2014, 4.434.325,25 proceden de la I+D competitiva; 3.253.747,71 pertenecen a I+D contratada con entidades, tanto del sector público como del privado; 557.000 pertenecen a fondos Feder y 1.079.308,67 corres-

ponden a becas de investigación.

En 2014 se solicitaron diez patentes, se han defendido 137 tesis doctorales y se han publicado más de 1.000 artículos científicos en revistas nacionales e internacionales.

El incremento de los recursos de investigación (en torno a un 30% con respecto a los conseguidos durante 2013) viene motivado por la subida de un 15% en la captación de fondos de I+D competitiva, pero principalmente se debe a los fondos captados procedentes de la I+D contratada durante la anualidad 2014, que prácticamente se han duplicado con respecto al año anterior. La UMH ha pasado de conseguir 1.745.127 euros en 2013 a 3.253.747 en 2014 en fondos pertenecientes a I+D contratada con entidades, tanto del sector público como del privado.

Por otro lado, también resulta significativo el incremento en las tesis doctorales leídas en 2014 que, prácticamente, duplican a las que

se leyeron durante 2013. Se ha pasado de 71 tesis defendidas en 2013 a 137 durante la anualidad 2014.

Convenio radiofónico

La vicerrectora de Relaciones Institucionales de la UMH, María Teresa Pérez Vázquez, y el patrono de la Fundación Radio Elche Marcelo Garrigós Agulló han firmado un acuerdo de colaboración para la producción y realización de un documental que dé a conocer, desde la perspectiva de una emisora local, los orígenes de la radiodifusión, su implantación en España, su regulación legislativa y su desarrollo técnico y profesional.

Para llevar a cabo el trabajo, se aprovechará la trayectoria profesional de Radio Elche, creada en 1934 y considerada como una de las emisoras pioneras de la radiodifusión española. En este documental se presentarán aspectos del proceso evolutivo de la radiodifusión y su adaptación en un medio de comu-



María Teresa Pérez y Marcelo Garrigós, en la firma del convenio. :: UMH

nicación local, a lo largo de los 80 años de historia. El documental constituye un material de trabajo que permitirá realizar a estudiantes y profesores de la UMH numerosos estudios científicos y proyectos de fin de grado en los que abordar, de forma monográfica y pormenorizada, cada uno de los temas y aspectos reflejados en el documental.

El trabajo reflejará las vicisitudes

de una emisora local a lo largo del tiempo y realizará un análisis del presente de la radio y su proyección en un futuro dominado por las tecnologías que imponen reformas encaminadas a una adaptación práctica a los nuevos sistemas de trabajo, que garanticen su continuidad como medio de comunicación en el contexto del ámbito local en el que presta sus servicios.